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С 3 по 13 декабря 
«Почта России» 

проводит
ДЕКАДУ 

ЛЬГОТНОЙ 
ПОДПИСКИ!
Выписать газету 
«Камышловские 

известия» 
на 1-е полугодие 

2019 года в отделениях 
почтовой связи теперь 

можно всего за 672 рубля 
30 копеек. Спешите 

и друзьям расскажите!

Программа расселения 
из ветхого жилья продлена, 
её финансирование увеличено 
в два раза – до 432 млрд рублей.

Соответствующие изменения в 
закон «О Фонде содействия рефор-
мированию жилищно-коммунально-
го хозяйства» утвердила 21 ноября 
Государственная Дума. 

Напомним, в прежнем варианте 
срок действия программы завершал-
ся 1 января 2019 года. Однако депу-
таты продлили срок по двум причи-
нам. Во-первых, в России осталось 
ещё много ветхого и аварийного жи-
лья. Во-вторых, программа показала 
свою эффективность. 

– За 2008-2018 годы новое жильё 
получили более одного миллиона 
человек, ликвидировано почти 16 
миллионов квадратных метров ава-
рийного жилья, – говорит депутат 
Госдумы Максим Иванов. – Для срав-
нения, например, весь жилой фонд 
Камышлова – это 252 тысячи «ква-
дратов».

Отдельно отметим, что теперь к 
аварийно му жилищному фонду бу-
дут относиться жилые помещения в 
многоквартирных домах, признан-
ных аварийными до 1 января 2017 
года, хотя ранее под действие про-
граммы попадали только дома, при-
знанные таковыми до 2012 года. 

Изначально правительство Рос-
сии зарезервировало на эти цели 212 
млрд рублей. Чтобы ускорить рас-
селение граждан из ветхого жилья, 
депутаты настояли на увеличении 
финансирования из федерального 
бюджета в два раза: до 432 млрд.

 

 

Теперь 
до 2026 года!

 

Губернатор Евгений Куйвашев 
на торжественном собрании, 
посвящённом 25-летию 
избирательной системы 
Свердловской области, сказал: 

– Мы заслуженно гордимся изби-
рательной системой Свердловской 
области. В нашем регионе сложились 
крепкие традиции юридической нау-
ки, сформирован высокий уровень 
правовой культуры и развития граж-
данского общества. 

И действительно, наша область 
была в числе первых, участвующих 
в создании фундамента системы рос-
сийского законодательства – разра-
ботке регионального устава и изби-
рательного кодекса. 

– Но, безусловно, главным бо-
гатством избирательной системы 
Свердловской области являются 
люди, – подчеркнул губернатор. – 
Здесь работают высокопрофесси-
ональные, ответственные, прин-
ципиальные специалисты, чётко 
следующие духу и букве закона. 

По данным ИКСО, в 2,5 тысячи 
участковых избирательных комисси-
ях, 80 территориальных комиссиях 
и Избирательной комиссии Сверд-
ловской области работают более 
26 тысяч человек. В их числе и 200 
представителей камышловских го-
родских избиркомов.

Именно этих наших сограждан че-
ствовали в Доме детского творчества. 
Праздничная атмосфера начиналась 
с фойе, где каждой из пришедших на 
профессиональный праздник пода-
рили розу. Торжественный вечер, по-
свящённый 25-летию избирательной 
системы РФ, начался с гимна. Орга-
низаторов выборов приветствовали 
руководитель городской террито-
риальной избирательной комиссии 
А.С. Мотыцкий, председатель город-
ской Думы Т.А.Чикунова, зам. главы 
КГО А.А. Соболева. Анатолий Ста-
ниславович, выступая перед колле-
гами, сказал: 

– 2018 год – юбилейный для рос-
сийской избирательной системы. 25 
лет назад была принята Конституция 
Российской Федерации, которая за-
ложила основные направления в раз-

витии избирательной системы на-
шей страны. На протяжении 25 лет 
законодательство менялось, и сегод-
ня этот живой организм находится 
в постоянном развитии. Представи-
тели камышловской избирательной 
системы идут в ногу с техническим 
и законодательным прогрессом, ос-
ваивая технологии, связанные с из-
бирательным процессом, принимая 
непосредственное участие в выборах 
разного уровня и масштаба. 

В своих выступлениях Татьяна 
Анатольевна и Алёна Александровна 
подчеркнули, что с задачей обеспе-
чения всеобщности выборов, их от-
крытости и чистоты камышловские 
организаторы выборных кампаний 
справились достойно. И председа-
тель ТИК, и председатель гордумы, и 
зам. главы особо отметили основные 
качества представителей избира-
тельных комиссий: компетентность, 
высокое чувство ответственности, 
преданность делу. 

Профессионализм наших земля-
ков был оценён по достоинству на 
разных уровнях. Почётные грамоты 
главы КГО получили четыре челове-
ка. Среди награждённых на муни-
ципальном уровне было 15 ветера-
нов избирательной системы: Вадим 
Алексеевич Бродовиков, Надежда 
Сергеевна Воробьёва, Геннадий Пав-
лович Гридин, Вера Павловна Неве-
домая, Людмила Анатольевна Хохря-
кова, Галина Степановна Дьячкова, 
Вера Николаевна Иванова, Светлана 
Нойховна Лоскутова, Александр Ни-
колаевич Окишев, Вера Яковлевна 
Падерина, Галина Николаевна Ряб-
кова, Дмитрий Станиславович Тру-
хин, Надежда Александровна Чиви-
лёва, Ирина Анатольевна Суворова, 
Тамара Васильевна Ширяева.

На сцену поднимались предста-
вители участковых избирательных 
комиссий и получали заслуженные 
награды «за большой вклад в обе-
спечение избирательных прав граж-
дан Российской Федерации, много-
летнюю добросовестную работу в 
избирательных комиссиях и право-
вое просвещение избирателей». Так, 
благодарственным письмом пред-
седателя Центральной избиратель-
ной комиссии РФ Э.А. Памфиловой 
«за успешную работу по подготовке 

и проведению выборов президента» 
были отмечены 57 человек, среди 
них председатели УИК и замести-
тель председателя территориальной 
избирательной комиссии Надежда 
Семёновна Ефименко. Почётной гра-
мотой губернатора Свердловской об-
ласти наградили председателя УИК 
избирательного участка № 1916 Г.А. 
Хмелёву. Галина Александровна в 
избирательной системе ветеран. Её 
труд был не раз был отмечен на раз-
ных уровнях. По её стопам пошла и 
дочь.

Почётный знак избирательной 
комиссии Свердловской области «За 
заслуги в организации выборов» 
А.С. Мотыцкий вручил заместителю 
председателя городской ТИК Алек-
сандру Николаевичу Боталову, пред-
седателю участковой избирательной 
комиссии избирательного участка 
№ 1928 Татьяне Михайловне Смер-
тиной, члену участковой избира-
тельной комиссии избирательного 
участка № 1918 Любови Степановне 
Меньшениной. 

Интересно, что высокая област-
ная награда учреждена в 2008 году, 
впервые у нас её получил в 2010-м 
председатель УИК № 1931 Александр 
Вячеславович Пшеничников. А уже в 
2012 году – сразу три человека, сре-
ди которых и прежний редактор «Ка-
мышловских известий» Людмила Ва-
сильевна Чиркова. 

От имени областной избира-
тельной комиссии председатель Ка-
мышловской ТИК вручил Почётные 
грамоты Ирине Отаровне Хинчагаш-
вили, Ольге Владимировне Прозоро-
вой, Елене Михайловне Холоповой, 
Ольге Тимофеевне Потысьевой, а 
также благодарственные письма 16 
организаторам выборной кампании.

*   *   *
Только с 2016 по 2018 годы в на-

шей области состоялись выборы пре-
зидента России, депутатов Госдумы,  
губернатора, депутатов Заксобрания 
СО, представительных органов мест-
ного самоуправления. Впереди у ор-
ганизаторов выборных кампаний 
– новый лекторальный цикл. И, как 
сказала зам. главы КГО Алёна Собо-
лева, встретимся на избирательных 
участках!  
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Главным богатством 
являются люди
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Реклама.

ЦЕНА СНИЖЕНА!


